

## **Résolution :**

### **La formation, c'est maintenant !**

*Congrès de Toulouse. Proposition de résolution fédérale sur la formation.*

Notre famille politique a remporté des victoires historiques grâce à deux périodes de mobilisation sans précédent : les primaires et le dispositif géant de porte à porte. C'est grâce à une formation organisée et efficace des militants que chacun a su y trouver sa place et porter le changement.

Nous avons également su accueillir et garder à nos côtés un nombre très important de nouveaux militants tout en formant de nouveaux cadres.

Nous devons amplifier et améliorer le développement de la formation, nationalement et localement, pour préparer les victoires de demain, faire reculer l'abstention et l'extrême-droite et renouveler notre parti.

Nous organiserons des universités permanentes décentralisées dans toutes les régions ou fédérations. Nous offrirons à l'ensemble des responsables locaux les moyens de se former et d'acquérir de nouveaux outils pour gagner la bataille des territoires.

Les nouveaux adhérents pourront trouver, au plus près de leurs sections, des espaces de formation qui leur permettront de s'épanouir dans leur militantisme et d'être en capacité de prendre des responsabilités.

Enfin nous ne pourrons plus nous contenter, à chaque échéance, de constater des difficultés à trouver des candidats. Le problème doit être considéré en amont: seule une politique de formation volontariste permettra, de trouver spontanément des adhérents pour représenter la société française dans son ensemble.

Notre congrès, c'est maintenant et il doit affirmer la mise en place d'outils et d'orientations volontaristes en matière de formation.

**Proposition d'amendements** à la motion 1 pour promouvoir la formation. Les positionnements sont basés sur la version PDF téléchargeable sur le site national du Parti Socialiste.

Page 20, fin du 4ème paragraphe, ajout : Pour que les idées et les forces du Parti socialiste progressent partout, et fassent ainsi reculer l'abstention et l'extrême-droite, nous devons organiser des universités permanentes décentralisées. Dans toutes les fédérations, nous devons offrir à l'ensemble des responsables locaux les moyens de se former et d'acquérir de nouveaux outils pour gagner la bataille des territoires.

Page 22, fin du 3ème prg, ajout : Les nouveaux adhérents devront pouvoir trouver, au plus près de leurs sections, des espaces de formation qui leur permettent de s'épanouir dans leur militantisme et d'être en capacité de prendre des responsabilités.

Page 23, fin du 6ème prg, ajout : Nous ne pouvons nous contenter, à chaque échéance, de constater des difficultés à trouver des candidats représentant la société dans son ensemble. Le problème doit être pris plus globalement et considéré en amont : seule une politique de formation volontariste peut permettre, l'heure des désignations venues, de trouver spontanément des adhérents pour représenter la société française dans son ensemble.